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∵ 1月のプログラム
2 (№１)-休会

7 (№2)-合同新年例会

16 (№3)-会員卓話

23 (№4)-役員委員長半期報告

30 (№5)-クラブフォーラム

∵ 他RC例会変更
坂出東2/12→2/1　清掃活動
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お知らせ

■会長挨拶

今日はIMのご案内のため、香川第一分区の角田ガバナー補佐と高松グリーンロータ

リークラブより会長様およびＩＭ実行委員長様がお見えになっておられます。 また後

ほどよろしくお願いいたします。

さて先週の例会の後行われました理事会についてご報告したいと思います。まず、２

月・３月のプログラムが決まりました。２月１３日は新入会員歓迎会、３月７日は土曜

日ですが、この日は善行表彰式があります。 また２月２９日は高松でIMがあります。

メークアップの対象になりますので、是非ご参加ください。次に沖縄首里城の復興支

援寄付金について、会員一人あたり１０００円の寄付をすることが決まりました。それか

ら、懸案のガバナー輩出の件ですが、先月会長経験者の方々にお集まりいただきご意

見を伺いました。その際には、前向きに検討しようという結論だったのですが、肝心の

ガバナー候補へ立候補される方がいまのところいらっしゃいません。 つきましては来

月にはガバナー選出の方法を決定し、できるだけ早く結論を出したいと思っています。

ただ、ガバナーを出すことになれば当クラブの６０周年とも近いため、大変忙しくなると

は思います。 つきましては、昨年秋の香川県RC親睦ゴルフ大会のときのように、皆さ

んのご協力をよろしくお願いいたします。

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝結婚月

　谷本君

よいことがありました

　秋山憲夫君

役員の報告を聞いて

　齋賀君

ＩＭの案内ありがとうございました

　夏見君

半期報告を終えて

　塩田君

<ニコニコ会計累積/￥246,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

出席できなくて

　谷本君

半期報告を終えて

　夏見君　曾川君　谷本君　

　岡田君　中川君

角田Ｇ補佐、濱田会長、横井

ＩＭ実行委員長をお迎えして

　中川君

1/1より大西歯科院長となりました

　大西信亮君

誕生月

　林君

中間会計報告が出来て

　竹内一美君

<がんばる会計累積/￥218,500>
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は思います。 つきましては、昨年秋の香川県RC親睦ゴルフ大会のときのように、皆さ

んのご協力をよろしくお願いいたします。

■幹事報告

①丸亀市の国際交流協会から「日本のお弁当、おかず」ということで、料理教室の案

内が来ております。

②高松西RCの創立５０周年記念誌が届いております。

■委員会報告

①次年度国際奉仕委員会 富田委員長

次年度の短期交換交流学生の募集が来ております。締め切りは２月末です。

②社会奉仕委員会 大山委員長

３月７日の善行表彰に向けて、社会奉仕と環境保全、青少年奉仕委員会の方はご

協力をお願いしたいので、例会の後お残りください。

■２０１９－２０２０年度香川第Ⅰ・第Ⅱ分区合同IMのご案内について

香川第Ⅰ分区 角田ガバナー補佐様

先日の親睦ゴルフ大会は大変好評で、お世話になりました。

次は２月２９日にサンポートホールにおいて高松グリーンRC

と丸亀RC合同でのIMが開催されます。合同開催ですので主

催欄には夏見ガバナー補佐様、齋賀会長様の名前の拝借し

ております。是非多数のご参加お待ちいたしております。

IM実行委員長 高松グリーンRC横井会員様

ご案内のとおり、２月２９日高松サンポートホール大ホールにて第Ⅰ分区を高松グリー

ンRC、第Ⅱ分区を丸亀RCのホストクラブとしてIMが開かれます。

今年のテーマは「奉仕の真髄・誰かを救う喜び」です。

当日は１２時受付開始 １３時より開会・点鐘 １３時３０分よりパフォーマンスの後、１４

時から「白血病からの生還」と題して大谷貴子さまの基調講演があります。その後「奉

仕の真髄 ～誰かを救う喜び～」というテーマでシンポジウムを行うという流れで、概ね

１５時３０分閉会を予定しています。
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池江選手の白血病公表から大いに白血病や骨髄移植への関心が高まりましたが、まだまだ

多くの誤解や知識不足もありドナー登録者が欠如しています。また骨髄の提供自体簡単なこ

とではありません。 そこで今回のIMでは会員の方以外の一般の皆さんに多く来ていただき、

骨髄バンクの事実や実態を知っていただくことができればと思っております。

ここで皆様へのお願いですが、今回会場のキャパが大変大きく、ロータリーの会員だけでは

埋まりませんので、ご家族や従業員そしてできれば一般の方のご来場を促していただけます

ようご協力ください。 また今年はプログラム的にもコンパクトにしておりますので、是非最後

までご参加いただけますようお願いいたします。

■例会事業；役員委員長半期報告

齋賀会長

最近は年齢を感じることも多くなりましたが、あと半年も皆様とご相談しながらやっていきたい

と思っております。

岡田副会長

今年一年は齋賀会長の背中を見ながら勉強させていただいております。 やはり会長は見え

ないところで大変ご苦労されているのがわかります。そのうえで来年どうなることかと考えて

いる次第です。 あと半年、頑張って参りますのでよろしくお願いいたします。

中川幹事

この半年、至らないところもありましたが役員、各委員長や委員の皆様のおかげで一つ一つ

の事業をこなしてきました。残り半年もよろしくお願いいたします。

竹内会計

上半期は順調に予算の消化はなされています。ただ、今年度は例会が去年に比べ２回ほど

多くなっていることから食事代が増えていることや寄付金などの支出などもあり、若干予算

が足りなくなるかもしれません。ここで、みなさんには雑収入の要素である「がんばるボック

ス」「にこにこボックス」への一層の協力をお願いいたします。

夏見ＳＡＡ

秩序ある例会運営にご協力いただきありがとうございます。

今年度は席替えを３ヶ月に一度実施しておりますが、席を固定化するにしても席替えするに

しても大切なのは席を同じくする先輩ロータリアンが新しいロータリアンに対し、ロータリアン

の真髄などを伝えることであると思いますので、とりわけ先輩ロータリアンの方はよろしくお

しても大切なのは席を同じくする先輩ロータリアンが新しいロータリアンに対し、ロータリアン

の真髄などを伝えることであると思いますので、とりわけ先輩ロータリアンの方はよろしくお

願いいたします。また「がんばるボックス」「にこにこボックス」については、先の竹内会計のお

話の通り、皆様のご厚意をよろしくお願いいたします。

川原直前会長

例会出席時の楽しみは会長挨拶です。毎週どんなお話が聞けるか楽しみにしています。

谷本職業奉仕委員長

今年度はプログラム委員長が主体となり、尾崎委員の関係する少林寺で職場例会をしまし

た。後半は１月３０日のクラブフォーラムで、今年度メディアに取り上げられた会社を紹介し

ようと思いますので、先日RNCテレビで紹介された池田会員のヒカリと私の会社の二本のビ

デオを、職場例会の代わりといってはなんですが、紹介させていただきます。

大山社会奉仕委員長

上半期は瀬戸芸のボランティア活動のご協力ありがとうございました。

下半期は善行表彰ということで、これから一ヶ月半の間皆様のご協力をよろしくお願いいた

します。

天野国際奉仕委員長

今年度はすでに短期留学生の受け入れも終わりましたが、また来期の受け入れの話が出

てきます。特に特別なことをする必要はなく、気軽に受け入れていただければいいと思いま

す。 今年は多くの人から受け入れの手が上がることを期待しています。 また送り出す方

も積極的に手を上げてください。 丸亀RCは国際奉仕の面がやや弱いように思えるので、

今後は力を入れていただければと思います。

秋山会員増強・退会防止委員長

今年は２名の入会、１名の退会で１名増となっています。後半も１，２名入っていただけれ

ばと思っています。

今年度は「世の中塾」という勉強会をやっています。１月で５回目の開催ですが、会員間の

意見交換、親睦の場として設けています。気軽にご参加ください。

塩田プログラム委員長

プログラムは諸事情により柔軟に変わります。４月から６月まではまだかなり流動的です。

例会の回数も多く会員卓話されたい方は積極的にお申し出ください。

林親睦委員長

超安全運転でこれまで運営してきました。これからも皆様の意見を聞きながら運営して参り

ます。引き続きご参加お願いいたします。

林親睦委員長

超安全運転でこれまで運営してきました。これからも皆様の意見を聞きながら運営して参り

ます。引き続きご参加お願いいたします。


